

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat dijabarkan oleh penulis dalam proses pembuatan iklan layanan masyarakat web penerimaan tamu Pemerintah Kota Yogyakarta mulai dari tahap pra produksi, produksi, dan pasca produksi maka dapat ditarik kesimpulan bahwa peran penulis sebagai *director of photography* dalam sebuah pembuatan karya video sangat vital karena salah satu peranan penting pada setiap tahapan produksi, mulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi.

Seorang *director of photography* harus bisa memahami dari setiap alat visual yang digunakannya dalam produksi sebuah karya video. Tak hanya alat, namun juga harus memahami teknik pengambilan gambar angle kamera, menentukan shot size, menentukan komposisi, mengatur pencahayaan. Selain menjadi *director of photography* penulis juga berperan sebagai *cameramen* dan bertanggung jawab dalam semua aspek visual agar sesuai dengan keinginan sutradara terutama dalam pengambilan gambar.

*Director of photography* harus bisa memahami isi teks dan konteks dalam cerita sesuai keinginan sutradara dan mengaplikasikannya lewat *visual*.

Video iklan layanan masyarakat *website* penerimaan tamu Pemerintah Kota Yogyakarta ini diharapkan bermanfaat bagi masyarakat untuk melakukan reservasi secara *online* yang hendak melakukan kunjungan ke Instansi Pemerintah Kota Yogyakarta.

#### 5.2 Saran

Setelah proses panjang yang dilalui oleh penulis dalam pembuatan karya video iklan layanan masyarakat maka saran untuk instansi dan peneliti selanjutnya sebagai berikut :

##### 5.2.1 Untuk Mahasiswa

Saran untuk peneliti selanjutnya yang ingin memproduksi sebuah karya visual, baik itu iklan ataupun film harus memahami tentang tanggung

jawab peran seorang *Director of Photography*. Memperbanyak referensi video komersil maupun film agar bisa dijadikan pembelajaran tentang teknik-teknik yang digunakan. Pelajari tentang alat-alat visual yang digunakan, teknik pengambilan gambar, pencahayaan, dan komposisi. Hal ini akan memberikan dasar yang kuat untuk berkarir dalam bidang produksi video.

Sebagai seorang *Director of Photography* selalu cek kembali alat yang akan digunakan, karena kendala teknik kadang sering terjadi dalam proses produksi film atau video, seperti gangguan peratalan kamera, audio, lampu, atau masalah penyimpanan data. Perlu memiliki pengetahuan dan keterampilan untuk mengatasi masalah tersebut dengan cepat agar tidak mengganggu kelancaran produksi.

#### **5.2.2 Untuk Instansi**

Saran untuk instansi Pemerintah Kota Yogyakarta, sebaiknya dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, terutama tentang website penerimaan tamu, karena masih banyak masyarakat belum tahu tentang website tersebut.

Dengan dibuatnya karya ini, instansi pemerintah manapun dapat lebih terbuka dalam menciptakan media promosi untuk layanan baru maupun layanan yang sudah ada, sehingga masyarakat dapat lebih memahami dan mengenal apa yang sedang dipromosikan. Penggunaan gambar bergerak atau video akan lebih efektif dalam menarik perhatian masyarakat, karena saat ini mereka cenderung lebih tertarik pada konten yang disajikan dalam bentuk video tersebut daripada infografis.